



31 de Julio de 2018
DC/64/2018

INICIA CEDHNL SEGUNDA ETAPA DE DERECHOS HUMANOS MÓVIL EN APODACA

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León inició en el municipio de Apodaca, la segunda etapa del programa Derechos Humanos Móvil, ofreciendo asesoría jurídica y orientación a la comunidad.

Desde las 9:00 hasta las 16:00 horas, personal de este Organismo atendió a las personas que acudieron a la unidad móvil instalada frente a la presidencia municipal.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, precisó que hoy, como en otras visitas entregaron material que contenía información sobre derechos humanos y el funcionamiento del Organismo.

Velasco Becerra añadió que a diferencia de la primera etapa de Derechos Humanos Móvil, en la que solo se visitaron municipios no metropolitanos, ahora se tiene programado llevar esta brigada itinerante también a General Escobedo, San Nicolás, San Pedro, Santa Catarina, García, Cadereyta, Juárez, Guadalupe y Monterrey.

La titular de la CEDHNL destacó que en la primera etapa de dicho programa se brindaron beneficios a más de 7 mil personas, entre ellos, conferencias en planteles de educación básica y media superior, capacitaciones servidoras y servidores públicos, así como orientaciones y recepción de quejas.



“En nuestras visitas a 17 municipios no metropolitanos, también se distribuyó casi 11 mil folletos informativos sobre derechos humanos, la labor que realizamos y nuestra ubicación”, expresó Sofía Velasco.

Agregó que el propósito primordial de este programa que se puso en marcha el pasado 26 de febrero, es promover la cultura de respeto los derechos humanos y acercar a la ciudadanía los servicios que se ofrecen.